
去る８月２９日（木）愛知県議会経済労働委員会の
県内調査が中部電力 MIRAI TOWERにて行われました

県内調査の当日は林委員長、ますだ議員、阿知波観光コンベンション局長の
挨拶の後、名古屋テレビ塔株式会社　代表取締役社長　大澤和宏より、開業
７０周年を迎えた中部電力 MIRAI TOWERが「戦後の日本の総力で誕生から
重要文化財までたどり着く」と題し、タワーの誕生から重要文化財になるま
で、幾多の困難を多くの皆様のご協力と支えによって乗り越え、現在に至る
までの経緯を説明し、その後、塔内を視察頂きました。


